



Camino de Valladolid (Antigua N-VI)
Lámina nº 31

Torrelodones se encuentra situado a cinco leguas de Madrid y su pequeño casco urbano era atravesado, por lo que hoy conocemos como calle Real, el antiguo Camino Real de Valladolid. Esta vía de comunicación cobró gran importancia gracias a la construcción del Monasterio de El Escorial durante la segunda mitad del siglo XVI.

Ya en el Repertorio de Alonso de Meneses, de 1576, aparece mencionado por vez primera el Camino Real de Valladolid, que desde Madrid continuaba por Aravaca, Torrelodones, La Venta (en el municipio de Collado Villalba), Guadarrama y La Tablada. Esta situación de privilegio se vería reforzada con el hecho de que en 1749, durante el reinado de Fernando VI, se terminó de construir un nuevo camino pavimentado, antecedente de la de lo que hoy constituye la carretera Madrid-La Coruña.

Su cada vez mayor tráfico terminó obligando, en la segunda mitad del siglo pasado, a desviar la circulación de la calle Real por una vía paralela, la actual calle Camino de Valladolid, por la que transcurría la N-VI hasta que, finalmente, se construyó la A-VI, pasándose a convertir en una vía urbana. Al constituir una de las calles más importantes del Pueblo en el año 2005 fue remodelada adquiriendo la fisonomía con la que la conocemos en la actualidad.